
Les écologistes Bezonnais·es

BERGES DE SEINE, IL FAUT UN AMÉNAGEMENT !

Nous avons la chance à Bezons d’avoir un accès au fleuve et à ses berges mais 
force est de constater que les aménagements nécessaires à une appropriation de 
cet espace naturel par la population n’existent toujours pas. Depuis plusieurs années
l’agglomération doit investir des moyens pour une qualification de nos berges afin 
d’en faire un lieu de détente mais aussi de mobilités douces. Ce projet doit 
maintenant se concrétiser à la fois pour protéger définitivement les berges et pour 
répondre aux besoins de la population bezonnaise qui ne cesse d’augmenter et qui a
besoin de trouver en bordure du fleuve un lieu convivial et naturel. Alors à quand des
berges rénovées ?


